

# Une question qui nous concerne tous

Poussé par son désir de promouvoir l'unité, saint Josémaria exhorte chaque chrétien, et c'est dans ce sens-là qu'il offre sa prière, son expiation et son action: pour que tous soient bien unis au Papa, allons vers Jésus, par Marie. Voici un texte en PDF et l'audio en MP3 d'un cours du professeur Pedro Rodriguez sur l'œcuménisme.

24/01/2012

- Lire en castillan l'article complet en pdf
- Écouter en MP3, en castillan, un cours du professeur Pedro Rodriguez sur l'œcuménisme. (30 minutes)

Poussé par son désir de promouvoir l'unité, saint Josémaria exhorte chaque chrétien et c'est dans ce sens-là qu'il offre sa prière, son expiation et son action: "ut sint unum!", pour que tous les chrétiens aient une même volonté, un même cœur, un même esprit, afin que « omnes cum Petro ad Iesum per Mariam! » bien unis au pape, nous allions tous vers Jésus par Marie.

Dans son encyclique Ut unum sint, Jean-Paul II montre quel est l'aspect central du travail œcuménique: "le mouvement en faveur de l'unité des chrétiens n'est pas un simple 'appendice' qui vient s'ajouter à l'activité traditionnelle de l'Église. Au contraire, il appartient

organiquement à sa vie et à son action ».

Comme son prédécesseur, Benoît XVI a voulu aussi s'attacher profondément à rétablir l'unité de tous les disciples du Seigneur. « En ce qui me concerne, je renouvelle [...] la ferme volonté, manifestée au début de mon pontificat, d'assumer l'engagement prioritaire de travailler, sans ménager mon effort, au rétablissement de l'unité pleine et visible de tous ceux qui suivent le Christ ».

Ce profond souci pour l'unité concerne tous les catholiques. La communion pleine de tous les hommes avec Dieu, selon la prière du Seigneur “que tous soient un” est une aspiration essentielle des chrétiens : que tous soient un, comme membres d'une seule Église fondée par le Christ, « qui subsiste toujours (subsistit in) dans l'Église catholique,

comme nous l'apprend la constitution dogmatique Lumen gentium.

## Priorité de la prière

Pour atteindre la pleine communion des chrétiens, il faut tout d'abord prier, une prière bien unie à celle du Christ : Je ne prie pas seulement pour ceux-ci, mais pour tous ceux qui croiront en moi par leur parole, pour qu'ils soient un comme nous sommes un. Moi en eux et Toi en moi, pour qu'ils soient consommés dans l'unité. « Nous ne saurions « faire » cette unité seulement avec nos forces. Nous ne pouvons l'obtenir, dit Benoît XVI, que comme un don de l'Esprit Saint. Par conséquent, l'œcuménisme spirituel, c'est-à-dire, la prière, la conversion et la sainteté de vie sont le cœur de la rencontre et du mouvement œcuménique ». Dans leur prière, tous les fidèles de l'Œuvre le demandent tous les jours

avec les mots du Seigneur. *Ut omnes unum sint, sicut tu Pater in me et ego in te, ut sint unum sicut et nos unum sumus.* Poussé par son désir de promouvoir l'unité, saint Josémaria exhorte chaque chrétien et c'est dans ce sens-là qu'il offre sa prière, son expiation et son action: “ut sint unum!”, pour que tous les chrétiens aient une même volonté, un même cœur, un même esprit, afin que « omnes cum Petro ad Iesum per Mariam!» que tous, bien unis au pape, nous allions vers Jésus par Marie.

**Pedro Rodríguez**, professeur ordinaire émérite de Théologie dogmatique à la Faculté de Théologie de l'université de Navarre où il dirigea le Département d'Ecclésiologie (1975-1999), directeur de “*Scripta Theologica*” (1975-1988), directeur de recherches (1985-1987) et doyen de la Faculté (1992-1998).

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/une-question-  
qui-nous-concerne-tous/](https://opusdei.org/fr-ci/article/une-question-qui-nous-concerne-tous/) (09/01/2026)